

EKSPOS

Cipta Kondisi, Polresta Pontianak gelar Patroli dan Razia Malam

Cucu - SANGGAU.EKSPOS.CO.ID

Mar 20, 2024 - 10:58



PONTIANAK - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Polresta Pontianak menggelar patroli dan razia malam di bulan Ramadhan. Kegiatan tersebut dilaksanakan dalam rangka menciptakan kondisi yang kondusif di wilayah Kota Pontianak. Patroli dan razia malam ini (19/03/2024)

Kegiatan yang dilaksanakan pada malam hari ini bertujuan untuk meningkatkan kewaspadaan serta memastikan bahwa seluruh aktivitas masyarakat berjalan dengan tertib dan aman. Dengan dilaksanakannya patroli dan razia malam ini, diharapkan dapat menekan potensi terjadinya tindak kriminalitas, termasuk pencurian dan tindak kejahatan lainnya yang mungkin terjadi selama bulan suci Ramadhan.

Kapolresta Pontianak, Kombes Pol Adhe Hariadi, S.I.K., M.H., melalui Kabagops Polresta Pontianak Kopol Joko Sutriyatno, S.H. menyampaikan pentingnya kerjasama antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan. Beliau juga menegaskan komitmen Polresta Pontianak untuk memberikan perlindungan dan rasa aman kepada seluruh warga Kota Pontianak, terutama saat bulan suci Ramadhan” ujar Kopol Joko

Kegiatan Patroli Cipta kondisi ini melibatkan sebanyak 84 personil yang dibagi dalam 2 regu dengan sasaran adalah anak – anak remaja dibawah umur yang masih nongkrong di kafe, kendaraan bermotor, Balap liar dan kegiatan perang sarung yang saat ini sedang marak di Kota Pontianak “ tambah Joko

Para Personil yang melaksanakan patroli dan razia malam dari Polresta Pontianak selain melakukan pengecekan terhadap kendaraan dan orang yang berada di sekitar wilayah tersebut. Mereka juga memberikan imbauan kepada pemilik kafe dan juga masyarakat untuk tetap waspada dan bersama – sama menjaga keamanan di Wilayah Kota Pontianak ini menjadi aman dan kondusif.

Selain itu, Kabagops Polresta Pontianak juga “mengajak masyarakat untuk bekerja sama dengan kepolisian dengan memberikan informasi apabila menemui hal-hal yang mencurigakan atau mengancam keamanan. Dengan demikian, diharapkan upaya menjaga keamanan dan ketertiban di Kota Pontianak dapat terwujud dengan baik, sehingga seluruh masyarakat dapat menjalankan ibadah puasa dengan tenang dan khidmat”pungkasnya